

Hakuna Matata - Hilfe die ankommt

Spendenverein zur Nachbarschaftshilfe in Emukhuya Weisselgasse 21/1/12, 1210 Wien info@hakuna-matata.org

Wien, 15. Dezember 2024



Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer von Hakuna Matata!

Von ganzem Herzen möchten wir uns bei Euch für die großartige Unterstützung im vergangenen Jahr bedanken. Dank Eurer Spenden konnten wir ein Herzensprojekt des Vereins umsetzen: den Bau eines Trinkwasserbrunnens für die Dorfgemeinschaft in Emukhuya, Kenia.

Dieser Brunnen ist ein wahrer Segen für die Menschen vor Ort. Er versorgt nun ganzjährig die Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner mit sauberem Trinkwasser und erleichtert das Leben der Familien enorm. Durch die zentrale Lage im Dorf haben viele Mitglieder der Dorfgemeinschaft Zugang zum Wasser, welches zum Trinken, Kochen, Waschen und Bewässern verwendet wird. Das hat Eure Unterstützung ermöglicht!

Die Bildreihe rechts zeigt den Entstehungsprozess vom ausgehobenen Loch, über das Einsetzen der Brunnenringe und Aufmauern des oberen Bereiches, bis hin zum fertigen Brunnen mit Deckel und das daraus geschöpfte Trinkwasser in Top-Qualität.

Wir sagen von Herzen DANKE und freuen uns darauf, gemeinsam mit Euch auch im kommenden Jahr weitere Projekte umzusetzen, die das Leben in Emukhuya nachhaltig verbessern.











Möchtest Du Hakuna Matata weiterhin unterstützen? Dann freuen wir uns über eine Spende an:



Hakuna Matata - Hilfe die ankommt IBAN: AT82 3299 0000 0301 1715

Frohe und besinnliche Weihnachten wünscht

das Hakuna Matata Team Claudia, Margot, Sophie und Doris

P.S.: Als kleines Dankeschön haben wir dem Schreiben einen selbst gebastelten Stern aus original afrikanischem Waxprint-Stoff beigelegt. Viel Freude damit